



KREIML & SAMURAI (AT)

Die heimische HipHop-Szene ist ohne Kreiml & Samurai kaum mehr vorstellbar. Mit Schmäh und unnachahmlichem Charme hat sich das Wiener Duo in den letzten Jahren auch einen Platz im Herzen eines Publikums jenseits der Rap-Bubble erspielt. Die beiden Herren wissen gut zu feiern und ihre Musik ist in dieser Hinsicht auch durchaus ansteckend. Doch da war stets auch mehr da.

Als Wappentier der in echter Freundschaft verbundenen Rapper fungiert schließlich der Schweinehund. **Stichwort: Prokrastination zur Kunstform erheben. Mal alle Viere grade sein lassen.** Von nix kommt schließlich sehr viel. Oder alles. Dafür, dass sie ihre bisherigen Werke großteils der Kunst des Tachinierens gewidmet haben, war das „Duo Infernale“ ganz schön produktiv. Denn seit 2013 sind die Abenteuer des Schweinehundes auf mittlerweile sechs Alben zu verfolgen.

Beim genaueren Hinschauen wird klar: Im Kern des Schweinehundes steckt ein gewisser Grant auf diese Welt und so wie es hier zugeht. Die Zustände sind oft untragbar. Oder schlichtweg „Lächerlich“, besungen im gleichnamigen Titel von 2013. Ihre Einzigartigkeit im heimischen Popzirkus verdanken Kreiml & Samurai eben Nummern wie diesem oder dem „Alten Liedchen“, dem „Wiener“ und der Anti-Hymne „Oh Du mein Österreich“. Wo die beiden eine klare Haltung überbringen. **Und das mit einem Gefühl für die richtige Punchline** im richtigen Moment. Ohne die Menschen dabei mit Plattitüden und Rechthabereien zu nerven. Schließlich beherrschen Kreiml & Samurai die rare Kunst, sich selbst nicht immer ernst zu nehmen und sich im gepflegten Understatement zu üben.

Dieser Übung gehen sie dann im Juni 2025 auch beim LIDO SOUNDS live am Linzer Donauufer nach. Mia gfrein uns!

